

CIRCUITO PROVINCIAL CROSS ZAMORA 2022

1. ORGANIZACIÓN

La organización del Circuito Provincial Cross Zamora corresponde al Servicio de Deportes de la Diputación de Zamora con la dirección técnica de Runvasport Eventos.

La distancia de la prueba estará comprendida entre los 5km y 8km por caminos aledaños a la localidad, con salida y meta en el centro urbano.

2. FECHAS Y LUGARES DE CELEBRACIÓN

1º Cross.- 26 de marzo.- MONTAMARTA	17:30 horas
2º Cross.- 2 de abril.- CERECINOS DEL CARRIZAL	18:00 horas
3º Cross.- 30 de abril.- FARAMONTANOS DE TABARA	18:00 horas
4º Cross.- 4 de junio.- LA BOVEDA DE TORO	18:00 horas

Los días, lugares y horarios podrán ser modificados por la organización comunicándose con suficiente antelación.

3. CATEGORIAS

Circuito "Cross Diputación de Zamora"

SUB 18.- de 2008 a 2005

SENIOR.- de 2004 a 1988

M 35.- de 1987 a 1983

M 40.- de 1982 a 1978

M 45.- de 1977 a 1973

M 50.- a partir 1972

Todas las categorías masculinas y femeninas.

Nota: Las categorías serán las mismas por año de nacimiento para las cuatro pruebas del circuito puntuable y la clasificación final del circuito.

PUNTUACIÓN POR EQUIPOS.

Para puntuar en la clasificación por equipos, cada corredor deberá indicar en su inscripción el club al que pertenece en el campo: «CLUB» o en caso de no pertenecer a ningún club, indicar la opción de independiente.

Los equipos estarán formados por atletas todos ellos con licencia por el mismo club federado o socios todos ellos de la misma asociación.

La puntuación por equipos se calculará con los puntos por puesto en la clasificación general de los CUATRO primeros clasificados de cada club, independientemente del sexo, pudiendo puntuar tanto hombres como mujeres sin distinción de sexo en la clasificación por club.

4. INSCRIPCION

Plazo de inscripción: Desde el día 15 de Marzo de 2022 a las 15:00h

La inscripción será única para cada prueba, es decir: Para correr las cuatro pruebas del circuito, habrá que realizar cinco inscripciones diferentes, correspondiente a cada una de ellas.

PRECIO.

El importe de la inscripción para cada prueba es de:

5 € Carrera Cross

5 € Marcha, no competitiva

NO SE ADMITIRAN INSCRIPCIONES EL DIA DE LA PRUEBA

La inscripción da derecho a participar en la prueba, cronometraje, seguros, camiseta conmemorativa, dorsal personalizado, avituallamiento.

PUNTOS DE INSCRIPCIÓN.

INTERNET: Las inscripciones se realizarán en la página, www.runvasport.es y donde se realizará el pago final mediante TPV Virtual (pasarela de pago seguro a través de tarjeta bancaria). Se considerará inscripción en firme cuando se haya realizado el pago, no existe la posibilidad de pre-inscripción, reserva, ni pago al recoger el dorsal.

5. DORSALES

Será recogido en el lugar de salida de cada prueba desde 1 hora y media antes de la celebración de la prueba, se podrá solicitar DNI para la comprobación de identidad.

El dorsal será único y diferente para cada una de las pruebas del circuito.

6. CLASIFICACION Y PREMIOS

En cada Cross:

Se entregarán premios a los tres primeros clasificados de la general masculina y femenina. Así como al ganador y ganadora de cada categoría.

CLASIFICACIÓN FINAL DEL CIRCUITO PROVINCIAL CROSS DE ZAMORA 2022.

Se entregarán premios al circuito final a los tres primeros clasificados de la general masculina y femenina. Así como al ganador y ganadora de cada categoría. Siendo los premios NO acumulativos entre la general y cada categoría.

Para puntuar en el circuito final, se necesitarán como mínimo tres puntuaciones en tres de las cuatro pruebas.

En caso de participar en las cuatro pruebas del circuito, se eliminará la peor puntuación.

Para poder recoger el premio será obligatoria la asistencia del ganador de cada premio en el momento del nombramiento y subida al pódium.

La forma de puntuación se realizará con el puesto de la carrera. Siendo ganador el corredor con menos puntos en la suma de los puestos de 3 de sus 4 carreras.

Ejemplo: primer puesto – 1 punto. Segundo puesto - 2 puntos... Así sucesivamente.

7. OTROS

Los participantes están obligados a prestar auxilio a los accidentados y a seguir las indicaciones de la Organización.

Se descalificará a todo PARTICIPANTE que arroje cualquier tipo de desperdicio al suelo, corra sin el dorsal visible, corra con el dorsal de otro corredor, no se atenga al presente Reglamento o modifique, deteriore, o manipule el dorsal, o suplante la identidad de otro corredor, el dorsal es personal e intransferible.

La Organización podrá realizar las modificaciones que considere necesarias en el recorrido, o bien la suspensión de la prueba si las condiciones meteorológicas así lo aconsejan o por causa de fuerza mayor.

La organización declina toda responsabilidad en caso de accidente o negligencia, así como de la pérdida o rotura de los objetos de cada participante. Cada participante será responsable de todo perjuicio o lesión que pueda causarse a sí mismo o a terceros, exonerando a la Organización de cualquier responsabilidad en caso de accidente o lesión.

El recorrido estará señalizado con señales y cinta de plástico, señales en el suelo conos y vallas siendo obligatorio el paso por los controles establecidos.

Los participantes deberán seguir el recorrido marcado por la organización. Se aplicará una penalización (incluso la descalificación) a todo corredor que ataje el trazado marcado.

El recorrido podrá ser modificado o la prueba podría suspenderse en caso de producirse condiciones meteorológicas adversas o cualquier otra circunstancia que implicase riesgo para los participantes.

Si algún corredor decidiera retirarse durante la prueba, lo deberá comunicar en alguno de los controles establecidos, haciendo entrega del dorsal para conocimiento de la organización. Además, eximirá a la organización de cualquier responsabilidad o riesgo.

Cada participante llevará sobre su indumentaria y en un lugar bien visible, el dorsal que se le entregará antes de comenzar la prueba.

Al final de la prueba se publicará la clasificación por tiempos de llegada.

Cualquier circunstancia no prevista en el presente Reglamento, será resuelta por la organización basándose en los reglamentos de la Federación de Atletismo de Castilla y León y de la Federación Española de Atletismo.

Por el sólo hecho de inscribirse, el participante declara lo siguiente: "Me encuentro en estado de salud óptimo para participar en la prueba aceptando el protocolo COVID-19 y el manifiesto de covid-19 puesta en la página de inscripciones.

8. DERECHOS DE IMAGEN

La aceptación del presente reglamento implica obligatoriamente que el participante autoriza a los organizadores de la prueba a la grabación total o parcial de su participación en la misma, de su acuerdo para que pueda utilizar su imagen para la promoción y difusión de la prueba en todas sus formas (radio, prensa, video, foto, DVD, Internet, carteles, medios de comunicación, etc.) y cede todos los derechos relativos a su explotación comercial y publicitaria que consideren oportuno ejecutar, sin derecho por su parte a recibir compensación económica alguna.

9. SEGUROS DE LA PRUEBA

Todos los atletas participantes estarán amparados por un Seguro de Responsabilidad Civil y los atletas no federados que no tengan seguro deportivo tendrán también un Seguro de Accidentes.

Estos seguros que amparan a los atletas no incluyen los desplazamientos hasta y desde el Municipio donde se celebre cada prueba, así como aquellos accidentes que no sean debidos a causas deportivas derivadas de la participación en carrera.

En todas las carreras contamos con un servicio de ambulancia y médico para atender a los participantes en cada prueba.

INFORMACIÓN.- Dirección Técnica Runvasport

runvasport.zamora@gmail.com